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ATA N°010/2023
Aos 04 dias do mês de abril de dois mil e vinte e três, às dezenove horas, na Sala de Reuniões da

Câmara Municipal de Teixeiras, reuniu-se ordinariamente a Câmara Municipal, sob a Presidência

do Vereador Guilherme de Souza Barros, estando presentes os seguintes Vereadores: Guilherme

de Souza Barros, José Roberto Rodrigues, Júlio Cezar Pereira, Jurandyr Barbosa Neto, Marcio Faria

Fialho, Maria Helena Pereira Pires, Maria de Lourdes Silva e Silva e Sandra Maria de Araújo Alves,

e João Batista Calil de Mendonça Neto. Havendo número legal, o Sr. Presidente, em nome do povo

de Teixeiras, suplicou a proteção de Deus e iniciou os trabalhos da reunião ordinária; convidando

o Vereador Júlio Cezar Pereira para desvelar a imagem de Cristo. Após leitura e discussão da Ata

009/2023, a mesma foi aprovada. Lidas as CORRESPONDÉNCIAS RECEBIDAS: Oficio

0S1/2023 da Delegacia de Policia Civil; Oficios 144 e 150/2023 da Secretaria Municipal de Saúde;

Oficios 081, 082, 084 a 087/2023 da Secretaria de Infraestrutura, Obras e Meio Ambiente; Oficio

090/2023 da Prefeitura Municipal de Teixeiras; CORRESPONDÊÉNCIAS EXPEDIDAS Oficios

045 e 046/2023. Em relação ao Oficio 051/2023 da DEPOL de Teixeiras, o Sr. Presidente solicitou

que o Vereador João de Brunim entrasse em contato com o Delegado e sua equipe para acordarem

uma data para a homenagem. O Presidente solicitou, ainda, que a Direção da Casa fosse comunicada

com antecedência da data para que as iniciativas de praxe sejam tomadas. Em relação aos Oficios

da Secretaria de Infraestrutura, Obras e Meio Ambiente, a Vereadora Sandra solicitou que oficiasse

o Secretário, solicitando que o mesmo apresente a Edilidade e aos Munícipes, o cronograma de

execução das obras da Secretaria, haja vista, a uniformidade das respostas. O Vereador Jurandyr

Barbosa explanou sobre o Oficio 144/2023 da Secretaria Municipal de Saúde, que expõe a

quantidade de fisioterapeutas atualmente no Município, ou seja, dois fisioterapeutas concursados e

uma contratada substituindo a titular que está, no momento, de licença sem remuneração.

Continuando, O Vereador comentou sobre a Lei Complementar 103/2022, promulgada em

dezembro de 2022, que modificou as vagas de Fisioterapeutas para 7 (sete); no entanto, segundo o

referido oficio, há menos vagas do que o ofertado em Lei já promulgada. No oficio também foi

informado que há parceria com a Faculdade Dinâmica de Ponte Nova desde o início da gestão do

Prefeito Nivaldo; dessa forma, seguindo o que foi informado pelo Executivo, as vagas

remanescentes (4 vagas) ainda não foram preenchidas, não obstante a justificativa do Projeto que

deu origem à Lei Complementar afirmar que o aumento de vagas era devido a enorme demanda do

serviço de fisioterpția, contando com inúmeras pessoas na fila aguardando para a realização do
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tratamento imprescindível para a recuperação e qualidade de vida dos nossos munícipes. Dessa

forma, o Vereador Jurandyr solicitou que a Secretaria Municipal de Saúde esclareça a questão do

número de fisioterapeutas no Município. No uso da palavra, o Vereador José Roberto Rodrigues

solicitou que a Secretaria explicasse os motivos dá não contratação dos 4 fisioterapeutas, seguindo

a lista concurso vigente, para preencher todas as vagas, haja vista, que há pacientes esperando para

serem atendidos e profissionais querendo serem contratados. Lembrou, ainda, que concursos têm

validade, logo, se há vaga, é necessário preenche-las com os concursados. Continuando, solicitou

que fosse enviado para a Secretaria, oficio pedindo informações sobre a lista de paciente, em espera,

para o tratamento com o serviço de fisioterapia; quantos estão sendo atendidos em domicílio e por

quais profissionais. Seguidamente, o Vereador Nenem de Xixico indagou aos demais Vereadores

sobre a possibilidade de convidar a gerente do Banco do Brasil, devida a alta demanda do

atendimento para somente um caixa. Comentou que quando eram 2 caixas de atendimento já havia

demora, mas agora piorou bastante devido à redução. Além disso, apesar de 4 caixas eletrônicos

para autoatendimento, ultimamente somente dois funcionam. Dessa forma, com aquiescência do

Plenário, será enviado um oficio convidando a Gerente para Reunião posterior, a ser agendada em

uma das seguintes datas: a) 2 de maio; ou b) 9 de maio. Em seguida, o Vereador Jurandyr informou

que foi procurado por servidores da Educação Municipal que reclamaram de ainda que não

receberamo reajuste aprovado pelo Projeto de Lei 698/2023 e promulgada pela Lei Complementar

n° 105/2023. Por este motivo, os Vereadores solicitaram que oficiasse, as Secretárias de

Administração, Fazenda e Assuntos Jurídicos, convocando-as para explicar sobre esse reajuste e

sobre o concurso vigente para a reunião do dia 25 de abril. Em seguida, o Vereador João de Brunim

solicitou que fosse enviado ao Executivo sugestão para a criação do estacionamento rotativo na

Praça Arthur Bernardes, já que várias pessoas utilizam da mesma vaga, o dia inteiro e outras

estacionam na vaga para ir a algum comércio e demoram. Solicitou queo estacionamento rotativo

seja feito em valor simbólico. O Vereador Jurandyr sugeriu que fosse feito um estudo para este

estacionamento, tendo em vista que a população já paga vários impostos taxas etc. O Vereador Júlio

sugeriu que ao invés de realizar cobranças aos cidadãos, seja colocado placas limitando os minutos

para utilização das vagas. Por conseguinte, o Vereador José Roberto solicitou que oficiasse a PMT,

de novo, pedindo o nome dos integrantes da Comissão de Trânsito. Na ordem do dia, foram lidos

os Pedidos de Providênçja n° 029, 030, 031, 032, 033, 034, 035, 036, 037, 038 e 039/2023 dos

VereadoresJoão Batista C'alil de Mendonça Neto, Sandra Maria de Araújo Alves, Maria de Lourdes
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Silva e Silva, Júlio Cezar Pereira e Maria Helena Pereira Pires, os quais, após justificativa, foram

todosaprovados porunanimidade. A Vereadora Maria Helena solicitou que, além de seus pedidos

aprovados, fosse requerido, oralmente, a colocação de placa na Praça Central para idoso e uma

placa, preferencialmente, em frente às farmácias e laboratórios com limite de 10 minutos. O Sr.

Presidenteconcedeuo usodapalavra a Toninho Taves, a pedido da Vereadora Maria Helena, diretor

da Rádio Comunitária Teixeiras FM; explicando os motivos dos pedidos à Vereadora, haja vista,

que em seu Programa diário, as solicitações são as campeãs em reclamações. Por fim, não havendo

mais nada a tratar, o Sr. Presidente agradeceu a presença de todose declarou encerrada a sessão

convidando o Vereador Júlio Cezar Pereira para velar a imagem de Cristo, após as preces de praxe.

E, para constar, eu, Maria de Lourdes Silva e Silva, 1" Secretária, solicitei a digitação da presente

ata que, lida e achada conforme, deverá ser assinada pelo Presidente, Vice-Presidente, por mim, 1ª

SecretáriaedemaisVereadores. ***

Guilherme de Souza Barros

João Batista Calil de Mendonça Neto

Jose Roberto Rodrigues

Júlio Cezar Pereira

Jurandyr Barbosa Neto

Marcio Faria Fialho

Maria Helena Pereira Pires

SandraMaria de Araújo Alves ellaMaria de Lourdes Silva e Silva

3


